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Доходы депутатов – популярная тема для дискуссий (tdg.ch)
Некоторые швейцарские политики предлагают снизить зарплаты членов
Федерального собрания. Противники такого шага считают, что в таком случае в
парламенте смогут работать только обеспеченные люди.
|
Des politiciens suisses proposent de réduire les rémunérations des membres de
l’Assemblée fédérale. Les opposants soulignent que dans ce cas-là seulement des gens aux
revenus annexes importants pourront accéder au Palais fédéral.
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Согласно недавнему исследованию Женевского университета (UNIGE),
парламентарии, заседающие в Федеральном дворце, зарабатывают менее 100
франков в час. Это не самая высокая сумма в стране, так как депутаты женевского
парламента, например, получают 110 франков в час.

В исследовании отмечается, что с 2011 по 2015 год Конфедерация тратила в среднем
около 37 миллионов франков в год на оплату труда 246 парламентариев (8
миллионов получали члены Совета кантонов, остальные 29 миллионов – члены
Национального совета). При этом зарплаты депутатов могут сильно отличаться, в
зависимости от числа комиссий, в состав которых они входят.

За указанный период члены Федерального собрания заседали около 500 часов в год.
Если прибавить к этому время на подготовку к дебатам, то медианное время работы
увеличивается до 1000 часов в год.  

Оплата труда депутатов не впервые становится предметом дискуссий. Вчера в
швейцарском парламенте обсуждались три предложения, касающиеся снижения
депутатской зарплаты. Одно из предложений представила член Народной партии
Швейцарии (НПШ/UDC) Андреа Гайсбюлер, которая убеждена, что членам
Федерального собрания слишком много платят. В интервью телерадиокомпании RTS
она отметила, что таким образом можно было бы хорошо сэкономить.

Другое предложение представил ее соратник по партии Роджер Коппель, который
хотел бы сократить зарплаты депутатов вдвое. С этой точкой зрения не согласна
социалистка Ребекка Руиз, которая считает, что в таком случае парламентариями
смогут стать только очень обеспеченные люди, доходы которых, не связанные с
работой в Берне, позволили бы им не думать о зарплате. Также в парламенте смогли
бы работать те, кто имеет возможность отсутствовать на работе как минимум три
месяца в год. «Это спровоцировало бы отбор по финансовому критерию, что
нежелательно в такой демократической стране, как наша». Интересно вспомнить,
что ряд обеспеченных политиков в разных странах публично заявляли, что
отказываются получать зарплату, хотя и не все выполняли свои обещания.

Со своей стороны, секретариат Национального совета предлагает ввести систему
гонораров. Этот вопрос будет обсуждаться в течение этой недели.

Соавтор исследования, посвященного доходам и затратам членов Федерального
собрания, политолог Паскаль Сиарини (UNIGE) полагает, что труд парламентариев
оплачивается адекватно: «О зарплатах парламентариев всегда много говорят, о них
часто пишут в СМИ. В действительности в этой сфере многое надумано».
Окончательную точку в этой дискуссии предстоит поставить депутатам в Берне.
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